

## Destacan para DF turismo sudamericano (Reforma 24/07/13)

Destacan para DF turismo sudamericano (Reforma 24/07/13) Por Notimex Cd. de México México (24 julio 2013).- El mercado de turistas sudamericanos que arriba a la ciudad de México constituye el segundo más importante después del procedente de Norteamérica (Estados Unidos y Canadá), señaló el secretario de Turismo del Distrito Federal, Miguel Torruco Marqués. En 2012, los turistas provenientes de América del Sur, representó 26.4 por ciento del total de extranjeros que ingresaron al Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México, porcentaje equivalente a un volumen de 647 mil turistas. En tanto, en los resultados reportados, para el periodo de enero a mayo de 2013 por el Sistema Integral de Operación Migratoria, muestra una participación similar con 26.2 por ciento del total del mercado internacional. Torruco Marqués indicó que el comportamiento del mercado de turistas registrado en los últimos siete años, la región sudamericana, está ubicada como un mercado objetivo estratégico para el turismo del Distrito Federal, pasando de 243 mil turistas en 2005 a 647 mil en 2012, con una tasa de crecimiento media anual de 15 por ciento. Este dinamismo de la región se debe a que el mercado argentino ha registrado un incremento a tasa anual de 13.2 por ciento en la llegada de turistas, con una participación promedio del 25.1 por ciento, refirió. Mientras que el turismo brasileño creció a una tasa anual de 11.7 por ciento; el colombiano 21.5; el venezolano, 17.2; el chileno, 10.5; y el peruano con 23.3 por ciento de crecimiento y 8.6 por ciento de participación. El funcionario capitalino mencionó que los mercados de Ecuador, Uruguay y Bolivia, también tuvieron crecimientos importantes, pero con una participación menor; todos estos países presentaron un crecimiento significativo, sin incluir Surinam y las dos Guyanas. La característica migratoria de los viajeros procedentes de Sudamérica es principalmente de Visitantes turistas, visitantes de negocios, residentes temporales y permanentes, así como tripulación extranjera. Con una participación marginal, se encuentran los diplomáticos extranjeros, visitante con permiso de actividad remunerada y visitante por razones humanitarias. Los sitios más visitados por esas personas son los museos, el Centro Histórico, Garibaldi, Basílica de Guadalupe y algunos parques de diversión y centros comerciales. También disfrutaron de lugares cercanos a la gran metrópoli, destacando San Juan Teotihuacán, Puebla y Cholula, Cuernavaca, Taxco y Acapulco. El gasto promedio de los visitantes oscila entre 840 y dos mil 50 dólares, que en promedio significa mil 150 dólares, representando en 2012 una derrama de casi 744 millones de dólares. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo